

道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム ～

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

「自転車」と「歩行者」を見かけたら…「かもしれない」運転を

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しよう◇

◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しよう◇

◇ 追突事故・バック事故を、根絶させよう◇

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

構内も停止するまで、運転中

午後5時 信号交差点 左折してきたクレーン車

はねられ、横断歩道の女性死亡

◇ 交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しよう◇

2018/12/6(木) 9:27

4日午後5時半ごろ、神奈川県のある信号のある交差点で、横断歩道を徒歩で渡っていた女性(81)が、左折してきたクレーン車にはねられて死亡した。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、クレーン車を運転していた会社員の男性(45)を現行犯逮捕。容疑者は「左後方のオートバイに気がいって、歩行者にまで注意が行き届かなかった」と供述、容疑を認めている。

午前1時 横断歩道で自転車の男性 トレーラーにひかれ死亡

「気がついたら、自転車にぶつかってしまった」

◇ 薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

◇ 2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2018/12/7(金) 6:52

7日午前1時ごろ、愛知県で横断歩道を自転車に乗っていた男性(72)が大型トレーラーにひかれ、死亡しました。警察はトレーラーを運転していた男性容疑者(48)を過失運転致死の疑いで現行犯逮捕しました。「気がついたら自転車にぶつかってしまった」と話し、容疑を認めているということです。警察は、事故当時の信号の状況などを調べています。

午後3時 小3男児をひき逃げか、会社員の男逮捕

容疑者は、廃棄物の回収の仕事をしていた

◇ デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

◇ もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2018/12/6(木) 8:10

4日午後3時ごろ、埼玉県のある交差点で、自転車に乗った小学3年生の男の子を、トラックでひき逃げしたとして、会社員の男(29)が逮捕されました。男の子は、頭の骨を折るなどしましたが、命に別状はないということです。容疑者は、事故後も廃棄物の回収などの仕事を続けていましたが、防犯カメラの映像などから、容疑者のトラックを特定したということです。取り調べに対し、容疑者は、「小さな自転車にぶつかって逃げた。免許がなくなるのが嫌だった」などと、容疑を認めているということです。

JR踏切で列車と衝突 乗用車の運転手逃走

◇ 踏切手前 確実な『一旦停止』、左右の安全確認、先詰まりに注意◇

2018/12/6(木) 11:30

5日午後6時頃、愛媛県のJRの踏み切りで列車と乗用車が衝突する事故があった。車の運転手が現場から逃走し、警察が行方を追っている。現場は遮断機のある踏み切りで警察は、逃げた運転手の行方を追うとともに事故の原因を調べている。